



目指す  
児童像

し自然に親しむやさしい子  
じ自分で学び考える子  
き気力・体力を高める子  
小将来の夢をめざす子

令和7年 3月24日  
平戸市立志々伎小学校  
校長 山田 泰生  
No.50

修了式

修了式を行いました。各学年の代表に修了証を手渡しました。全員が真剣な表情で受け取ることができ、式にふさわしい態度でした。その後、児童を代表して3名の児童が発表を行いました。紹介します。

まちがいをおそれない

○○ ○○

ぼくは、3年生になったころ自分から発表できませんでした。なぜなら発表した答えがちがったらいやだったからです。

発表をしようと思ったきっかけは、○君に、「まちがえてもいいから発表してみてください。」

と、言われたからです。発表してみたら、○君から、

「がんばって発表したね。」

と、ほめられました。言いたいことを相手に伝えられて、もっと発表したいと思いました。

今は自分から手をあげて発表できるので、授業に参加している感じになります。いろいろなことを発表するのが楽しいです。毎日ワクワクしながら学校に行っています。

4年生になっても、まちがいをおそれず、せっきょくてきに発表します。そして、自分から進んで行動します。

5年生でがんばったこと

○○ ○○

ぼくは5年生になって色々なことで成長をしました。特にがんばったことが3つあります。

1つ目は算数の授業です。4年生までは分からない、理解できない問題をそのままにしています。そのせいか苦手なところはいつもテストで悪い点数を取っていました。「このままではまずい」、「よく分からないまま卒業してしまう」と思い、5年生からはしっかりと分からない問題を聞くようにしました。毎学期苦手な学習があり、1学期は小数の筆算が苦手でした。その時はお父さんに聞いたり、繰り返し学習したりしました。その結果、ちょっとはスムーズに解けるようになりました。2学期は通分、約分が苦手になりました。その時は、昼休みに毎日3問ずつ解き、体に慣れさせ、素早く解けるようになったので良かったです。3学期の学習では、苦手なものはなかったけれど、1、2学期に習ったことを忘れていて、復習プリントにとまどいました。だから、先生に分からないことはしっかり聞いて、また覚えることができました。春休みも復習をしたいと思います。

2つ目は委員会活動です。4年生の時の保健給食委員会では放送の練習不足だったり、台ふきを忘れていたりして失敗ばかりしていました。だから、新しい図書委員会では気持ちを入れかえ、図書室での接客や永田記念図書館の本の回収など、全力で頑張りました。図書委員会の活動をきっかけに、ふだん読まないような本にも出会い、読み語りで紹介することもできました。委員会活動が始まった4月は、とても読むのが遅かったけれど、だんだん慣れていくと自然と声色を変えて読み、みんなを楽しませることができました。スタンプラリーやビンゴでもたくさんの人に借りてもらい、嬉しかったです。

3つ目はボランティアです。4月頃は、ほうきで簡単に掃除をしていました。6月頃から、今一番必要なことは何か考えて、掃除するようになりました。特に多かったのは、運動場や中庭の草取りでした。みんなが安全で楽しく遊べるように、5分間集中して行いました。ときには、5分を過ぎることもあったけれど、達成感があり嬉しかったです。(次号に続きます)



## 目指す 児童像

し自然に親しむやさしい子  
じ自分で学び考える子  
き気力・体力を高める子  
小将来の夢をめざす子

令和7年 3月24日  
平戸市立志々伎小学校  
校長 山田 泰生  
No.51

(前号からの続き)

6年生で頑張りたいことは2つあります。1つ目は学校を引っばっていくことです。ぼくは最高学年と運営・放送委員会の部長の、2つの大事な役割があります。しっかり責任をもって仕事をしたいと思います。2つ目は新1年生との交流です。委員会のことばかり考えずに、新1年生と遊んだり、楽しいイベントを開いたりして、仲を深めていきたいです。

2つ目は、みんなで力を合わせるということです。6年生になるとやることがすごく多くなると思います。自分でやれる事は自分でやって、自分ができないと思ったら友達に手伝ってもらい、協力し合って進めていきたいです。

## 異動のお知らせ

2名の職員が異動します。新天地での御活躍を期待します。

5年生でがんばったこと

○○ ○○  
3学期に頑張ったことは2つあります。1つ目は、卒業式の歌の練習です。歌が得意じゃないこともあって、歌をいっぱい歌いました。2年生と一緒に練習をしたり、音楽の最後の15分間に○○先生と練習をしたりしました。けれど、自分が納得するような歌は歌えませんでした。5年生のみんなでどうするか考えて、昼休みにも練習を始めました。すると、自分たちが納得できる歌を少しずつ歌えるようになっていきました。卒業式当日。別れの言葉まで完璧で「歌はうまく歌えるかな。」と不安でした。歌い始めは緊張して声が小さかったけれど、サビが近づくとつれて、どんどん大きな声を出すことができました。練習のおかげで卒業式は大成功でした。

2つ目は、勉強です。3月はまとめテストがあるので、特に算数と漢字の自学に力を入れました。しかし、算数も漢字50問テストも満点は取ることができず悔しかったです。6年生になると勉強がさらに難しくなっていくと思うので、春休みのうちに5年生の復習をたくさんしておきたいです。

6年生になってがんばりたいことが2つあります。

1つ目は、みんなをまとめるということです。卒業した6年生のようにできるか不安だけど、新1年生も入学してくるので、最高学年としてリードし、まとめていきたいです。(右上に続く)

○○○○ (長崎市立土井首小学校へ)

※いつでも全力で子どもたちに向き合ってくださいました。

○○○○ (平戸市立平戸小学校へ)

※電話口等にて、いつも柔らかく丁寧に対応してくださいました。

## 新天地でも頑張っ！

○○○○さん、○○○○さんが転校します。寂しくなりますが、新天地でも頑張り、素晴らしい学級、学校をつくってください。

卒業式では、○○PTA 会長様の祝辞で本校の教育目標を、○○様の保護者代表の御挨拶にてめざす児童像を言及していただき、とても嬉しかったです。目標を一にすることの大切さを実感しました。

保護者の皆様、地域の皆様、この一年間、本校の教育活動に対し、多大な御協力と御理解をいただき、誠にありがとうございました。

次年度も、引き続き、よろしくお願ひいたします。